

もっと ステキな岡山市へ

市政報告 vol.3

「どん欲」

「どん欲」という言葉は、あまりイメージが良くないかも知れません。でもブルドーザー福島は、ただひたすらに、がむしゃらに、どん欲にお仕事させていただき、前進していきたいと思ひます。

ご要望や困りごと相談等々いつもご来訪ありがとうございます。即、現場へ直行！しています。特に用事がなくても、気軽に声をかけてやってください、よろしくお願ひいたします。

✿ 福島 恭子プロフィール ✿

常任委員会：経済委員会 特別委員会：にぎわい創出調査特別委員会
 所属団体等：赤磐交通安全協会瀬戸支部顧問、岡山市農業委員、岡山県女性農業委員会副会長
 岡山市消防団瀬戸第一分団、岡山市身体障害者福祉協会理事、瀬戸農産物加工企業組合顧問
 桃太郎保育園理事、日本空手道松濤館流秀修館本部・上道支部顧問、神崎衛生施設組合議会議員
 社団法人岡山自立支援協会ひだまり農場理事、山陽女子学園同窓会「みさを会」、岡山弁協会役員
 岡山鳥城ライオンズクラブ理事、学校支援ボランティア、瀬戸町手をつなぐ育成会顧問
 議員連盟：ファジャーノ議員連盟、岡山市新竹市議員連盟、岡山市富川市議員連盟
 岡山市防衛議員連盟、岡山市洛陽市議員連盟、 Gum 議員連盟、包括的交通政策研究会会員



8月 東区瀬戸町鍛冶屋出身の元総務大臣片山善博さんとお祭にて。現在は慶応大学教授、テレビのコメンテーター等で大活躍の地元の大先輩です。「がんばってよ!」と激励していただきました。



桃太郎保育園は毎月、その他玉井桜保育園などで、遊びを通じて学ぶボール遊び教室を企画開催しています。みんな楽しく体を動かし、大人気です!



12月 自由民主党岡山市議団の平成25年度岡山市予算編成・政策推進に対する要望書を岡山市長に提出。



9月 平成24年秋の交通安全運動に参加。



11月 花澤ぶどう研究所で、ぶどうの新品種開発の作業。



10月 桃太郎保育園運動会に飛び入り参加。はりきっちゃいました!



9月 128名が参加した『農業の再生を考えるシンポジウム』にパネラーとして参加。緊張しました。



12月 瀬戸町ドリームス軟式野球スポーツ少年団30周年記念瀬戸町杯野球大会で始球式。ちょっとカッコつけています。



8月 南方町内会恒例の仮装盆踊り



7月 瀬戸内沿岸各地で海岸清掃するリフレッシュ瀬戸内2012。私は宝伝海水浴場で参加。

平成24年6月議会個人質問

Q 議員の出退をパソコンに反映させ、職員業務の効率化を図れないか？

A 業務の効率化を進める上での方策の一つだと認識しているが、改修にかなり費用がかかることもあるため、出退表示板の更新の際にあわせて検討してまいりたいと考えている。

結果 というお答えでしたが、平成25年2月一番安価な方法で導入されました。行政の効率性、生産性を上げ、無駄とコストを省きました。



Q 瀬戸町の支所、水道庁舎、福祉の館など空きスペースの判断はどなたがするのでしょうか？何を基準に空きスペースとなるのか？市有財産の活用策はありますか？活用はできていますか？

A 他都市の事例なども参考にしながら研究してまいりたいと考えている。

結果 …でしたが、瀬戸町健康福祉の館に、平成25年4月東部適応指導教室(学校に行きたくても行けない子供たちに、学習支援やさまざまな活動を通して、学校への復帰を支援。不登校や集団になじめない等の相談にも対応)が新設されます。その他空きスペースの活用も急務です。

Q ESD国際会議や瀬戸内国際芸術祭を控え、瀬戸内海を臨む、県南エリアの連携を図るための観光施策はありますか？

A 玉野市、福武財団、関係する交通事業者等と協議を行っており、また、中国5県と岡山市、広島市の政令都市、経済団体等で構成する中国地域観光推進協議会と国土交通省中国運輸局が主催する中国地方国際観光ビジネスフォーラムが本市において開催される。この場で東アジア地域の旅行業者に対し、西日本の新たな観光ルートとして瀬戸内海の周遊ルートを売り込む予定。

結果 JR岡山駅、岡山空港などでポスター掲示、ホームページのリニューアル、品川駅構内でのCM放送など岡山市の観光をPR



JR岡山駅構内に宣伝ポスター



犬島行のフェリー乗り場、朝日漁港(西宝伝)トイレ整備工事





6月 自由民主党岡山県第二選挙区山下たかし支部長と遊説。12月の衆議院選で小選挙区での勝利をおさめました。



農業委員活動の一環として、東区交流会を企画開催。玉井桜保育園児たちが、海遊びとメロン狩り体験と蜂蜜採集見学しました。



7月 瀬戸毘沙門天王夏祭り花火の前の放水訓練。



9月 農業委員活動の一環として、太伯小学校の学校給食について研修。



5月 岡山市消防団東第4方面隊の教養訓練に参加。



修繕前

修繕後

報告① 平成24年2月の個人質問にて、岡山市への移住希望者について質問。よりわかりやすくワンストップ窓口の岡山市HPへと改善されました。

報告② 岡山赤穂線保木地区内の道路修繕。

報告③ 平成23年11月、平成24年2月の議会でホームページと6月議会で観光施策について質問。「広島と香川は親しみやすいイメージで結果を出している、岡山は出遅れている」と訴え、ホームページは「伝説の岡山市」としてリニューアル。ネットを炎上させ、Yahoo!のトップページを飾り、全国ニュースでも取り上げられ、4日間で約48万件ものアクセスがありました。

報告④ 岡山市に転居して来られた方から「初回の使用水量・料金お知らせに口座振替予定日のみが記載され、金額の記載がない! 口座にいくら入金すればいいのか、とんでもない金額が引き落とされるのではという不信感を感じます。」との苦情が寄せられました。さっそく担当者と話をし、システム変更に伴い改善することとなりました。今年9月(10月検針分)からは、初回検針分も料金が記載されます。

報告⑤ 市道瀬戸町下・江尻2号線(町道218号線)改良工事は、計画予定の用地買収が完了し、平成26年度の完成をめざしています。

報告⑥ 西大寺山陽線を北上、沖セブンイレブン交差点を右折する際、レーンはあるが、対向車線の通行量が多く、赤になってから右折する車が多いため、大変危険。西大寺山陽線工事等で改善するのか、それより前に改善できないか? 東区懇談会にて要望。瀬戸地域交通安全対策協議会と瀬戸地区連合町内会より、赤磐警察署に要望書を提出しました。

報告⑦ 岡山市交通実態調査(瀬戸地域)のアンケートが92%という高い回収率の下、集計結果のお知らせがあり、今後検討されていきます。買物難民、交通難民問題は、一部の人の問題ではなく、地域全体の問題です。どんな路線がいいのか? 時間帯は? 利用しやすく、行政コスト削減もふまえた持続可能な交通とは何か? まちづくりも含めて、今後さまざまなことをみんなで考えて作りだしていきましょう!

その他、瀬戸駅北口駅前広場整備計画、外環状線(岡山環状道路)整備事業、県道飯井宿線・西大寺山陽線改良工事等々進捗状況のお問合せ多数いただいております。どうぞお気軽にご連絡ください。